

CIRCULAR N.º 19
Valor del mes: Respeto

Quilpué, 26 de julio de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Reserva de matrícula

Reiteramos lo indicado en circular enviada desde secretaría con fecha 12 de junio, donde se señala lo siguiente: *“Cabe destacar que nuestro Colegio da prioridad a sus estudiantes regulares, pero debido a la gran demanda de postulantes que tenemos en algunos cursos, estamos dejando como plazo para realizar el trámite de reserva de matrícula, **hasta el día 31 de julio del año en curso, en la secretaría del Colegio.** Con posterioridad a esa fecha, las matrículas no reservadas, se ofrecerán a los postulantes que se encuentran en lista de espera”.*

Debido a la preocupación manifestada por muchos de nuestros apoderados, en relación a los llamados de emergencia por supuestas emanaciones de gas en distintas partes de nuestra comuna, queremos dar tranquilidad a las familias porque estamos monitoreando estos hechos a través de las autoridades pertinentes, encontrándonos alerta frente a cualquier situación.

Cabe mencionar que en caso de suscitarse un hecho en particular, a través de correos electrónicos y/o del Centro General de Padres del Colegio.

Durante esta semana, algunos apoderados nos han informado de personas sospechosas rondando por el sector de calle Thompson y alrededores, ante esto el Colegio se contactó con el Plan Cuadrante de Carabineros, solicitándoles realizar rondas constantes.

Departamento de Formación Integral

Desde el Departamento de Formación Integral, se informa que esta semana se realizó la Jornada de Convivencia Escolar correspondiente a 5° básico, en conjunto con su profesora jefe, María Judith Santander. Durante esta jornada, los estudiantes participaron en diversas actividades recreativas y colectivas, con el propósito de fomentar espacios de diversión, diálogo y reflexión. Se buscó promover el respeto por la individualidad, el autoconocimiento, colaboración en la solución de problemas, incentivando la empatía y la tolerancia al observar y expresar opiniones sobre una misma situación y sobre sí mismos.

El martes 23 y miércoles 24 de julio, en las reuniones de 2° y 3° Medio, el preuniversitario CPECH realizó charlas vocacionales, tratando temas como: qué es el NEM, el Ranking y el acompañamiento de Padres y Apoderados en torno a la elección vocacional.

El lunes 05 de agosto, se realizará el reconocimiento al sello valórico del Respeto, en donde los estudiantes en conjunto con sus profesoras jefes de 2° básico y 2° medio, estarán a cargo del acto cívico, el cual fomenta el respeto entre pares modelando las conductas basadas en la empatía, la escucha activa y la valoración de las diferencias individuales. Es esencial también que padres y apoderados sirvan como ejemplos desde el hogar, incentivando un comportamiento respetuoso, creando un ambiente donde cada estudiante se sienta valorado y seguro para expresarse.

Coordinación Académica

Con el objetivo de complementar y fortalecer los procesos de aprendizaje y enseñanza implementados en todas las asignaturas del establecimiento se recuerda que, para la entrega de recursos pedagógicos en toda asignatura, los únicos medios autorizados para envío de informaciones académicas a estudiantes y sus familias son: la Agenda Escolar, Correo Electrónico y Plataforma LIRMI. En el caso de compartir información pedagógica por vía digital, desde el establecimiento, ya sea tareas, evaluaciones, material de estudio, instrumentos de evaluación, temarios, etc, la única plataforma autorizada es el Aula Virtual de LIRMI.

Para facilitar su uso, cada estudiante debe generar su usuario en plataforma “LIRMI Estudiante”, lo cual ya fue indicado en comunicación (miércoles 24 de julio) a las familias. (link con instrucciones <https://ayuda.lirmi.com/hc/es-cl/articles/360055204773-Estudiante-Ingresa-a-tu-cuenta>). Las plataformas “Lirmi Estudiante” y “Lirmi Familia” son parte de un mismo servicio entregado por nuestro libro digital LIRMI, siendo posible un monitoreo de parte de apoderados de los avances de sus pupilos, mediante ambas plataformas.

Lo anterior, no implica que los grupos curso de manera autónoma no puedan mantener o crear instancias de estudio apoyados por las diversas herramientas digitales que existen, ya sea Classroom, Padlet, Discord, etc, solo que estas instancias no podrán ser administradas por el equipo docente, dado que el Aula Virtual de Lirmi es la herramienta que se usará para ello, desde el establecimiento.

Coordinación de Disciplina

Informamos sobre un cambio importante en la logística de la entrega de estudiantes. A partir del próximo lunes, 29 de julio, ésta se realizará exclusivamente por calle Thompson. Este cambio se ha implementado con el objetivo de mejorar la seguridad y el flujo vehicular alrededor del colegio.



COLEGIO COEDUCACIONAL
PARTICULAR QUILPUÉ

Solicitamos su colaboración para cumplir con esta nueva disposición, siguiendo las instrucciones y evitando estacionarse en doble fila para asegurar una circulación fluida y segura. Agradecemos su comprensión y cooperación en este ajuste. Estamos seguros de que juntos podremos hacer de esta transición un proceso ordenado y beneficioso para todos.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE